

# 進級 おめでとう

## 学年・学級でのスタートの様子です



### 3年学年開き

#### 石嶺中をリードするのは君たちだ

3年生はフロアで学年開きを行いました。なごやかな雰囲気の中、先生方の自己紹介とビートという手拍子で、学年的心を一つにしここから始動です！



#### 学級開き

始業式後は、いよいよ学級担任の発表です。全職員が生徒の前に立ち学年主任から担任名が読み上げられると生徒からは「おー」「きやー」など声にならない声や拍手が沸き起きました。例年ドキドキの瞬間です。

#### 新任式

4月7日（木）本校体育館で令和4年度新任式・始業式が行われました。今年度は校長、教頭はじめ、計一八名の職員が石嶺中学校に赴任しました。出会いの場である新任式では、生徒が準備してくれた花のアーチをくぐり、温かい手拍子に迎えられ、壇上にあがりました。感染対策による短

第2号  
那覇市立  
石嶺中学校  
校長 仲嶺香代



新任職員が送るメッセージ  
い…いつもニコニコ明るくスマイル  
し…しっかり授業も本気度マックス  
み…みんなでつくろう楽しい行事  
ね…願いは一つ「嶺中サイコー！」

縮版で、一人一人のあいさつはありませんが、新任職員の意気込みを見せる折句メッセージを生徒の皆さんに披露します。



#### 担任発表



学年開きにのぞむ二学年職員のガツツポーズです。「打つ手は無限」の群読やアイスブレークの手遊び、一人一人の自己紹介で使用する今年の漢字「こくんな感じ（漢字）」を準備しました。二学年の生徒へ元気いっぱい伝えます！中堅学年として頑張りましょう！

### 学年開きがんばるよ~